

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Simpulan dalam penelitian ini merupakan jawaban hasil penelitian dari rumusan masalah mengenai manfaat hasil belajar “mengolah hidangan Indonesia dari unggas, daging dan *seafood*” pada kesiapan uji kompetensi hidangan Indonesia siswa SMK Sandhy Putra Bandung berada pada kriteria sangat bermanfaat.

Hasil belajar “mengolah hidangan Indonesia dari unggas, daging dan *seafood*” yang ditinjau dari persiapan kerja, proses (sistematika dan cara kerja), hasil kerja dan sikap kerja untuk kesiapan uji kompetensi hidangan Indonesia. Hasil belajar yang ditinjau dari hasil kerja terdapat salah satu komponen yang berada pada kriteria cukup bermanfaat yaitu mengenai menata dan menggarnis hidangan Indonesia seperti ayam rica-rica, soto Bandung dan udang saus Padang. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa Peserta didik belum terampil dalam menata dan menggarnish hidangan Indonesia, sedangkan hal tersebut sangat dibutuhkan untuk menunjukkan hasil hidangan yang diolahnya.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian penulis mengajukan saran yang dapat dipertimbangkan sebagai bahan masukan bagi beberapa pihak. Saran ini ditujukan kepada :

1. Peserta didik kelas XI Kompetensi Keahlian Jasa Boga SMK Sandhy Putra

Berdasarkan hasil penelitian bahwa peserta didik dalam keterampilan menata dan menggarnis hidangan Indonesia berada pada kriteria cukup bermanfaat maka dari itu peserta didik sebaiknya senantiasa melatih keterampilan serta banyak belajar mengenai garnis untuk hidangan Indonesia dengan membaca buku sumber untuk lebih meningkatkan dan menambah wawasan.

2. Peneliti Selanjutnya

Penelitian yang dilakukan oleh penulis terbatas pada manfaat hasil mengolah hidangan Indonesia dari unggas, daging dan *seafood* pada kesiapan uji kompetensi hidangan Indonesia siswa SMK Sandhy Putra Bandung. Penulis berharap penelitian ini dikembangkan lebih lanjut mengenai Penerapan Hasil Belajar “mengolah hidangan Indonesia dari unggas, daging dan *seafood* pada uji kompetensi hidangan Indonesia siswa SMK Sandhy Putra Bandung sehingga memberikan sumbangan ilmu terhadap perkembangan sistem pendidikan yang lebih baik.